

《单词百科:slowdown是什么意思?slowdown怎么发音?slowdown的解释和用法》

英语单词slowdown是什么意思?slowdown怎么读?slowdown怎么发音?简答网为您整理了slowdown的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



slowdown怎么读

slowdown的读音:[sl da n]

slowdown的意思

1、n.减速, 减缓;怠工;降低速度;

slowdown的近义词

1、depression n.抑郁(症);消沉;萧条(期);洼地;低气压;

2、go-slow n.怠工;

- 3、lag vi.走得极慢，落后；
- 4、paralysis n.麻痹，瘫痪；中风；无能，无气力；
- 5、retardation n.延迟；留级；制动；光程差；

slowdown的双语例句

- 1、It's impossible to assess how many officers are participating in the slowdown.

要估算出究竟多少高级职员参与了怠工是不可能的。

- 2、The slowdown in domestic demand was offset by an increase in exports.

国内需求放缓和出口增长互相抵消了。

- 3、The sudden economic slowdown was an changer for the election.

经济增长突然放缓为选举带来了意想不到的变数。

- 4、Economists may differ on the extent of the slowdown, but their confusion is shared.

经济学家可能对放缓的程度存在不同意见，但他们的困惑却是共同的。

- 5、a slowdown in economic growth

经济增长的减缓

- 6、There has been a sharp slowdown in economic growth.

经济增长的速度明显放慢。

- 7、On the other hand, cheaper oil might help to mitigate any slowdown, in several ways.

另一方面，廉价的石油将会在几方面帮助减弱经济减速。

- 8、Insurance companies are certainly not immune to economic slowdown.

保险公司当然无法幸免于经济低迷。

- 9、Others are optimistic that any slowdown in outsourcing will be short lived.

其他人则更为乐观一些。他们认为，外包减慢是个暂时现象。

10、Few expect a protracted slowdown in the remaining years of this decade.

很少有人认为中国经济会在这十年的剩余时间呈现下滑性增长态势——个人认为还是不太顺,兄弟在想想.

11、This readjustment, when it comes, will inevitably lead to a slowdown.

一旦启动这种再调整,必然会导致经济减速.

12、How badly a slowdown in America might affect Japan depends on its severity.

美国经济的放缓将对日本产生多大的冲击取决于其放缓程度.

13、That would be a sure recipe for a future slowdown.

毫无疑问,紧随其后的将会是未来增速的放缓.

14、Improved interactive mode it is now available in all builds of PHP, without any significant slowdown.

改善了交互模式,在所有php里都可以用,不会有任何明显的速度减慢.

15、An economic slowdown already under way in China and could worsen next year.

中国经济减速已经显见并可能在明年更甚.

16、A : Due to the increase in oil prices we expect a slowdown in the global economy.

由于石油价格的升浮,我们预计全球经济会衰退.

17、The union threatened a slowdown if their demands were not met.

工会威胁说如果不答应他们的要求,他们就怠工.

18、Optimists note that the housing slowdown has so far had scant impact on consumer spending.

乐观派注意到房价的减速至今还未对消费支出造成巨大冲击.

以上是简答网为您整理的slowdown怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于slow

down的用法、slowdo

wn的释义、slowdown的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/slowdown>

